



Demanda por responsabilidad civil extracontractual por daños corporales producidos en accidente de tráfico. Falta de nexo causal. Recurso de Apelación.

1.- El Caso

1.1.- Supuesto de Hecho

1.2.- Objetivo. Cuestión planteada

1.3.- La estrategia del Abogado

2.- El Procedimiento Judicial

2.1.- Partes

2.2.- Peticiones Realizadas

2.3.- Argumentos

2.4- Normativa

2.5- Resolución Judicial

2.6- Segunda Instancia

3.- Jurisprudencia relacionada con el caso

4.- Documentos jurídicos

5.- Biblioteca

6.-Formulario

El caso

Supuesto de hecho.

Santander, 20-12-2015

Don Ángel, circulando por una vía de Santander, colisionó con Doña Rosa, resultando ambos vehículos ligeramente dañados y terminando Don Ángel lesionado levemente.

Por ambas partes se levantó la correspondiente Declaración Amistosa de Accidente: "El vehículo conducido por Don Ángel redujo la velocidad hasta detenerse en la calzada ante un paso de peatones, cuando Doña Rosa que le seguía la marcha lo hacía de manera distraída por lo que no se percata de su presencia y le alcanzó en la parte posterior izquierda con su parte anterior".

Tras el accidente, las molest

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |